

# *Presidente Díaz-Canel resalta rol de las mujeres en ciencia de Cuba*

---



Foto: @DiazCanelB

La Habana, 11 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, resaltó este martes el rol de las científicas cubanas, en ocasión de celebrarse el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia.

En su perfil en la red social X, el mandatario afirmó que esas especialistas son un ejemplo para las nuevas generaciones.

Recordó, asimismo, que “más de la mitad de los protagonistas de la prestigiosa ciencia cubana tiene rostro y alma de mujer. Con su compromiso y con ese recurso maravilloso y resiliente que es el talento cubano, seguimos avanzando”, agregó.

De acuerdo con la Oficina Nacional de Estadística e Información (ONEI), cerca de 51 mil mujeres se desempeñan en actividades de ciencia y tecnología en la isla, lo cual representa la mayor cantidad en los últimos años.

Algunas de ellas han obtenido importantes premios internacionales, desempeñado altas responsabilidades en centros de investigación, y encabezado proyectos y programas científicos.

Durante la pandemia de Covid-19, muchas permanecieron en la primera fila de enfrentamiento, participaron en el desarrollo de nuevos proyectos de investigación y colideraron los ensayos de los candidatos vacunales del país.

Dos de los ocho académicos cubanos seleccionados en 2020 para participar en el Panel Internacional de expertos como Grupo Asesor para el enfrentamiento a esa pandemia, fueron féminas.

Cuba es una de las siete naciones que alcanzan la paridad de género en la investigación científica y una presencia significativa de mujeres entre los autores de relevantes publicaciones, innovaciones, patentes de invención y premios, según el informe de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376354-presidente-diaz-canel-resalta-rol-de-las-mujeres-en-ciencia-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**